

Burgdorf, im Dezember 2017

Ein paar Gedanken zum Hinschied von Werner Christen geboren 14. Juni 1947
gestorben 14. Dez.2017.

Werner hat am letzten Donnerstag nach langer schwerer Krankheit die Augen für immer
geschlossen.

Werner war Mitglied des KK Emmental wo er bis zum Tode mit Einsatz und Eifer mitkegelte.
Er war ein guter und hilfsbereiter Kamerad, konnte viele Menschen mit seinen genialen
Sprüchen und Geschichten aus dem Leben zum lachen bringen, gerade das werden wir sehr
vermissen.

Am Absenden 2017 nahm er auch noch teil und konnte mit dem Klub die Silbermedaille im
Klubcup entgegen nehmen. An der HV KK Emmental nahm er teil und wir staunten wie gut
er drauf war und schon vom nächsten Jahr schwärmte. Auch konnte er zu seinem geliebten
Camp nach Lignieres fahren, wo er sich immer gut erholen konnte.

Er wollte gerne ins Bündnerland fahren, was man ihm leider nicht mehr erfüllen konnte.

Seiner Frau Marianne wünschen wir alles Gute viel Kraft und Zuversicht in der Zeit des
Abschieds nehmen. Der KK Emmental wird Werner immer in guter Erinnerung behalten.

Ruhe in Frieden wir vermissen Dich.

KK Emmental Burgdorf

Hansruedi, Sonja, Geri, Roger, Ruedi, Erwin, Res und Fabian